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• Предновогодние интервью 

Подводим итоги, 
намечаем планы, 

желаем вам...
В сегодняшнем номере газеты вы найдете немало 

предпраздничных интервью хозяйственных руководи
телей ДСК и его подразделений. А задали мы им в 
канун Нового года, в канун третьего тысячелетия, три 
одинаковых вопроса:

1. Самый главный, самый важный итог уходяще
го года для Вас и Вашего коллектива.

2. Проблема (вопрос, идея), которую Вы и Ваш 
коллектив сделаете центральной в новом году.

3. Ваши пожелания на 2001 год всему коллекти
ву ДСК и своим непосредственным подчиненным.

Читайте эти интервью, серию которых мы открыва
ем ответами генерального директора АОЗТ «УДСК» 
В. А. Московских.

РЕДАКЦИЯ.

Время собирать камни к z
1. При всех сложностях и хитросплетениях нашей 

хозяйственной жизни выделю главное, что можно на
звать итогами уходящего года, тем более что нижепри
веденные показатели являются базой, основой для дви
жения любого производства вверх, по нарастающей.

Первое. Это безубыточный баланс. Несмотря на 
все перипетии экономических реформ, вот уже вто
рой год мы работаем без убытка, и это не только 
залог, но и приглашение всему трудовому коллективу 
не останавливаться на достигнутом, а, наращивая 
объемы СМР, увеличивать прибыль.

Второе. Начало нынешнего года (не буду называть 
цифр) — мы имели очень серьезную задолженность 
по зарплате. И это было ненормальным явлением. К 
концу этого года мы поправили ситуацию: ежедневно, 
еженедельно продолжаем заниматься этой пробле
мой, и уже есть результаты.

Скажу даже более. Мы пошли на такие непопуляр
ные меры, как ликвидация дочерних предприятий, кото
рые работают с убытком, в которых не сокращается 
задолженность по зарплате. Это очень серьезный шаг, 
но что делать? Руководство понимает: рабочий человек 
должен получать заработанное. И так в ДСК будет. В 
2001 году, решив эту проблему, перейдем к новой — 
увеличению зарплаты в трудовых коллективах.

2. Одна из мер, которая поможет решить наши про-

Ш тысяч!лвтивм!^
Наступает уникальный — 
Двадцать первый — новый век, 
Прошлый век парадоксальный Vtér
В мир принес немало бед: 

С Х?': Войны, смуты и напасти 
небе, в море, на земле, 

Нет покоя всем, и власти, 
Даже в маленькой Чечне. 
Пусть былые лихолетья 

7^'- Не вернутся к нам опять,
В году нового столетья
Не пойдет Россия вспять! 
Навсегда, быть может, скоро, 
Все к согласию придут, 
Мудро, взвешенно и споро 
Русь к расцвету поведут.
С новым счастьем, с новым веком, 
Наш «Уральский ДСК»!
& год Змеи всем вам успеха 
Я желаю, как всегда!

Ж',; В. ИМШЕНЕЦКИЙ 

блемы,— это «изымание из долгостроя» сразу четы
рех пусковых домов, возводимых нами на улицах 
Шварца, Бисертской, Ильича — Кузнецова, на Север
ном Химмаше. Здесь комбинатом сделаны значитель
ные капитальные вложения, так что «незавершенка» 
— одна из задач трудовых коллективов в 2001 году.

Другая группа объектов (микрорайон «Опалиха», 
6-е дома на «Широкой Речке» и т. д.) — это объекты 
первого квартала будущего года.

Одним словом, работы на следующий год у нас 
предстоит много, и очень важно, чтобы на ней скон
центрировались все коллективы, от рабочих до ИТР 
и первых руководителей. И что показательно, к концу 
года серьезно увеличили объемы работ наши заводы 
стройиндустрии. В канун нового года мне особенно 
хочется поблагодарить трудовые коллективы бетон
ного завода, деревозавода и завода ЖБИ, в том 
числе и их первых руководителей. Взятые ими ритм 
и темпы должны оставаться и в начале будущего года 
— все это позволит «УДСК» выйти на более значи
тельные успехи, и не только на безубыточный баланс. 
В Библии верно сказано —время собирать камни. 
Этому и будет следовать Совет директоров, члены 
коллегии, исполнительная дирекция и все подразделе
ния домостроительного комбината.

3. Пожелания? Напомню всем известную ситуацию в 
романе «Война и мир», где герой Л. Н. Толстого ут
верждал, что победа в битве может зависеть от коли
чества войск, от умения, от вооружения, от тактики и 
стратегии военачальников, но главный успех, сама 
победа, кроются в настрое, в духе войск. Вот этот 
настрой, вот эту уверенность я бы пожелал обрести 
всем дээсковцам в наступающем году. Это главное.

А вообще-то, 2001 год — это год Белой Змеи, 
первый год нового века, первый год нового тысяче
летия. Нам посчастливилось жить и работать в такое 
уникальное и редкое время. С уверенностью в делах 
своих начнем его, как с чистого листа, и поэтому я 
желаю всем вам, и лично, и вашим семьям,— здоро
вья, счастья, благополучия и всего, всего доброго и 
наилучшего. Все в наших руках.

С наступающим вас Новым годом!
Виктор МОСКОВСКИХ, 

генеральный директор «Уральского ДСК».
28 декабря 2000 года.

Здоровья и сплоченности!

1. На мой взгляд, в уходящем году главным ито
гом следует назвать отмену зачетной бюджетной 
схемы и переход хозяйствования в рамки денежных 
отношений. Появились деньги, и это, думаю, почув
ствовали все производственные и трудовые коллек
тивы нашего комбината.

Признаюсь, что для меня лично этот год был очень 
трудным, так как на собственных плечах и нервах 
пришлось испытать все «прелести» взаимозачетов.

2. Думаю, что самой важной для коллектива ДСК 
в 2001 году должна стать задача по ликвидации так 
называемой «незавершенки». У нас в этой части 
имеется 5 домов. Это дома на улицах Шварца, Би
сертской, Большакова, Ильича и на Химмаше. Сред
ства тут вложены немалые, но этот груз, это отяго
щение экономики ДСК, мы, уверен, снимем, а парал
лельно вся инженерная служба комбината займется 
«чистым» строительством новых 3 — 4 домов.

3. Из пожеланий могу высказать только одно — 
всем работникам ДСК — крепкого здоровья и еще 
— сплоченности, которая нам потребуется для вы
полнения задач, о которых я говорил выше. Будем 
здоровы, будем дружны — и мы выполним ту сози
дательную роль, которая заложена в профессии Стро
ителя.

В. В. БРЫЛУНОВ, 
главный инженер АОЗТ «УДСК».

ед Микрорайону быть!
1. Вот и подошел к завершению 2000-й, год с тремя 

нулями. Это был високосный год, и у каждого чело
века были и свои радости, и свои печали. Для меня 
лично он принес смену места работы — переход в 
аппарат управления ДСК.

2. Уходящий год остается для всех производствен
ных коллективов как год, трудный в части финанси-

рования. Ее острота снизилась, но все еще дает о 
себе знать, поэтому центральная проблема 2001 года, 
которую предстоит решать коллективу,— это финан
сирование. Общеизвестно, что деньги и капвложения 
— это двигатель производства. Моя главная забота 
2001 года — это застройка микрорайона «Широкая 
Речка», очень хочется все выполнить здесь и в сро
ки, и с высоким качеством СМР.

3. Пожелаю всему трудовому коллективу ДСК ус
пехов, творческого подхода к работе, а еще всем — 
крепкого уральского здоровья, хорошо проводить 
2000-й и встретить новый год, новый век, новое ты
сячелетие.

Е. А. КАМЕНСКИХ, 
руководитель объектов микрорайона «Ш. Р».

«Лесстрой» на подъеме
1. Коллектив ООО «Лесстрой», в котором три ме

сяца назад трудились 20 человек, выпускавших про
дукцию на 100 тыс. рублей в месяц, к концу года 
вырос до сотни, а по выпуску продукции приблизился 
к одному миллиону в месяц. В декабре особенно 
слаженно работали все заводские участки, в том числе 
пилорама и участок лесозаготовки. Сегодня мы вы
пускаем следующую продукцию: оконные и дверные 
блоки, половую доску, стулья, табуретки и погонаж
ные изделия — все это, в основном, лицензировано 
и поставлено на поток. Это и является главным поло
жительным итогом уходящего года.

2. Центральная забота 2001 года — это увеличение 
рынка сбыта нашей продукции, выпуск которой мы 
планируем довести до 2 млн. рублей в месяц, а это 
означает серьезное наращивание мощностей, доведя 
заготовку леса до 2,5 тысячи кубометров ежемесяч
но. Кроме того, в начале года мы должны поставить 
на поток производство оконных блоков и освоить 
выпуск щитовых дверей для нужд ДСК. А вообще-то, 
наша продукция идет не только в ДСК (50%), но и 
другим заказчикам, в торговую сеть. Завод, который 
я возглавляю, в Алтынае является градообразующим, 
— это единственное и довольно крупное производ
ство, поэтому только на первый взгляд кажется, что 
с рабочими руками все здесь в порядке. Мы испыты
ваем острую нехватку в квалифицированных кадрах, 
поэтому в 2001 году всерьез займемся обучением 
кадров. Таким образом, в будущем году мы будем 
решать две задачи: наращивание мощностей и обуче
ние кадров. Это главное.

3. Всему коллективу ДСК я бы пожелал крепкого 
здоровья, успехов в работе, хорошей зарплаты во
время и вообще каждому дээсковцу — материально
го благополучия!

Л. А. КУЗЬМИН, 
директор ООО «Лесстрой».

(Окончание на 2-й стр.).
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• Предновогодние интервью

Подводим итоги, 
намечаем планы, 

ч желаем вам...
(Окончание. Начало на 1-й стр.).

Стабильность — залог успеха

1. Уход от создания дочерних предприятий, 
приветствуем создание филиалов, подразделений 
ДСК, что позволит закрепить кадры.

2. Мы бы очень хотели, чтобы каждый работник 
(от руководителя до рабочего) мог повышать свою 
квалификацию, причем, делать это за счет средств, 
выделенных на подготовку кадров, что соответству
ет требованиям трудового законодательства.

3. Здоровья, счастья, успехов, любви, стабиль
ности коллектива, снижения текучести кадров.

Исполнения всех намеченных планов на 2001 
год. И каждому в отдельности — исполнения всех 
желаний!

Л. А. УХАРСКАЯ, 
от имени и по поручению коллектива.

' : ■
И что задумано — сбылось!

1. Становление юридической службы ДСК, как 
результат осознания коллективом домостроитель
ного комбината важности и необходимости плано
мерной юридической работы.

2. Достижение стабильной и прибыльной рабо
ты ДСК посредством отработки форм договоров 
и отслеживания исполнения обязательств нашими 
контрагентами.

3. Желаю радости и смеха!
Всегда во всем, всем вам успеха,
И чтоб счастливо всем жилось, 
И что задумано — сбылось!

С. И. КРЕМЛЕВ, 
директор юридической службы ДСК.

< - - — - - ■ - ———————

УПТК — новая надежда
УМ'п - ■ > ' »»»...»»»у

1. Создано новое подразделение — филиал 
«Управление производственно-технологической 
комплектации домостроительного комбината». 
Новое подразделение — новые надежды.

2. Окупаемость предприятия и получение прибыли.
3. Коллективу ДСК много-много новых заказов во 

всех сферах строительства и дружной и слаженной 
работы, а коллективу филиала «УПТК ДСК» состо
яться как мобильный, сплоченный коллектив, грамот
но решающий поставленные перед ним задачи. Сча
стья, здоровья и успехов во всем в Новом году!

Е. А. БАРСУКОВ, 
директор филиала «УПТК ДСК».

...И вклад 
коммерческой службы
1. Отдел снабжения, комплектации и сбыта еще 

очень молодой — он образовался 9 октября 2000 
года. Поэтому самый главный итог — это рождение 
коллектива нашего отдела. Несмотря на небольшой 
срок существования, отдел добился следующих ре
зультатов в своей работе: произведена комплектация 
строящихся объектов, совместно с другими подраз
делениями комбината выполнен большой объем ра
боты по реструктуризации долгов, ведется коммер
ческая деятельность, связанная с реализацией гото
вой продукции подразделений УДСК.

2. Для нашего отдела, как, наверное, и для 
всего комбината, главной целью в 2001 году яв
ляется возрождение былой славы «УДСК» — 
флагмана уральского домостроения, и вклад в это 
нашей службы, мы надеемся, будет заметен.

3. Всем, без исключения, работникам комбина
та я желаю выйти из «нулевого цикла», обрести 
уверенность в завтрашнем дне, быть здоровыми, 
богатыми и счастливыми! С Новым годом!

М. В. ВОРОПАЕВ, 
коммерческий директор АОЗТ «УДСК».

«В любых делах
при максимальной сложности 
Подход к проблеме

все-таки один: 
Желанье — это

множество возможностей, 
А нежеланье —

множество причин».

ОТ РЕДАКЦИИ. Судя по обращениям в редакцию, руб
рика «День за днем» пришлась по душе читателям. Один 
из них заметил: «Из газеты мы получаем всю информацию, 
а то, порой, и не знаем, чем и как живет ДСК».

У газеты к вам просьба: чтобы эта рубрика появлялась 
в каждом номере, — помогайте! Ежедневно, в рабочие 
дни, в первой половине дня, наберите телефон 1-48 и 
сообщите новость, достойную публикации.

Итак, новости ДСК.
* * *

СОСТОЯЛОСЬ очередное заседание Совета директоров 
ДСК, на котором было принято решение о ликвидации 
дочернего предприятия «Строительство и реконструкция 
жилья» и создании филиала «Сантехмонтаж ДСК» (СТМ- 
ДСК). В качестве директора нового филиала была одобре
на кандидатура А. Ф. Майорова.

Кроме этого, на заседании СД был обсужден вопрос 
дальнейшей судьбы производственной базы «Энергострой
сервис» на ул. Майкопской, бизнес-план (В. П. Цыбатый) 
по ней будет рассмотрен в течение первого квартала. Про
грамму развития и стратегии УДСК на 2001 год (М. Н. 
Шилиманов) решили обсудить на следующем заседании 
СД. 

* * *
СРАЗУ три квалификационных сертификата получил ин

женер производственного отдела А. А. Корабельщиков в 
областном Архстройцентре лицензирования и качества: 
слаботочное хозяйство, монтаж электрических систем, мон
таж систем КИП и автоматики. Поздравляем, Александр 
Алексеевич!

* * *
ИЗ ДОСТОВЕРНЫХ источников газете стало известно, 

что магазин «Продукты» (ул. Первомайская, 60) будет 
открыт 1 апреля 2001 года.

* * *
АКТИВИСТЫ профсоюза из ДСК приняли участие 14 

декабря в пикете у местного Белого дома, а 19 декабря — 
в митинге, состоявшемся во Дворце спорта. Главные лозун-

• Из редакционной почты ---

Береженого Бог бережет
Вначале дадим инфор

мацию по нашему району: 
за 11 месяцев 2000 года 
произошел 451 пожар, ко
торый унес 4 человечес
ких жизни, пятеро трав
мировано с ожогами различ
ной степени тяжести, а ма
териальный ущерб составил 
2062 тысячи рублей.

В конце ноября наша 
служба обследовала здание 
управления «УДСК» (дом 
60, ул. Первомайская). Ра
ботающим сотрудникам, воз

можно, и неведомо, в каком 
пожароопасном состоянии 
находится дом, в котором 
они проводят большее вре
мя суток. Это — здание ста
рое — 1940 года построй
ки, здесь все внутренние 
перегородки и межэтажные 
перекрытия изначально вы
полнены без учета требуемо
го предела огнестойкости, 
грубо нарушается противопо
жарный режим.

Особую угрозу в здании 
создает ветхая электрическая

• По страницам печати

« Сре д ураллифт » 
приглашает, 

«Ступень-1» осваивает
В последнем номере жур

нала «Уральский строитель» 
специалистов ДСК могут за
интересовать две публика
ции. Первая — о работе 
ООО «Средураллифт», вто
рая — о деятельности АОЗТ 
«Ступень-1».

В первой публикации рас
сказывается о том, что «СУЛ» 
имеет лицензии на следую
щие виды работ:

— монтаж, пуско-наладка 
лифтов отечественного и 
иностранного производства, 
систем лифтовой диспетчер
ской связи;

— реконструкция, модер
низация, капитальный ремонт 
лифтов отечественного и ино
странного производства;

— разработка проектов 
установки, реконструкции, 
модернизации лифтов;

— ремонт и эксплуатация 
лифтов;

— ремонт и эксплуатация 
систем лифтовой диспетчер
ской связи;

— разработка проектов 
установки, реконструкции, 
модернизации систем лиф
товой диспетчерской связи.

Завершая рассказ о сво
ем коллективе, его директор 
Г. В. Кукушкина заметила:

— Нам очень хотелось бы 
тесного сотрудничества с ка
кой-нибудь крупной домостро
ительной организацией, тем 
более, что цены по многим 
видам работ нашей службы 
такие же, как и у конкурен
тов, а кое-какие и пониже.

Вторая публикация рас
сказывает о внедрении АОЗТ 
ПСП «Ступень-1» северного 
варианта панелей серии 141 
CB-КУ. И далее директор

фирмы В. Н. Фукалов пе
речисляет жилые дома, по
строенные с использованием 
этой серии. Это дома на ул. 
Родонитовой, Репина, Вол
гоградской и т. д.

В публикации очень лю
бопытно звучит такая фраза: 
«Начало же освоения се
рии было положено при 
возведении жилого дома 
на ул. Бисертской в Чка
ловском районе для Ураль
ского ДСК».

На наш взгляд, тут необ
ходимо расставить правиль
ные акценты: никто не про
тив, если продукцией К.- 
Уральского завода ЖБИ 
пользуются иные домостро
ители, однако (по статье в 
журнале) получается, что 
серию 141-КУ осваивала 
«Ступень-1» при строитель
стве дома «для Уральского 
ДСК».

Неверно! Пионерами ос
воения этой «теплой» серии 
в Екатеринбурге является 
«УДСК», и первый дом из 
продукции К.-Уральского 
ЖБИ возводил ДСК для 
завода «Пластполимермате- 
риалы» в рамках картельно
го соглашения.

То же самое и с домом 
№ 13 по ул. Белореченской 
в Юго-Западе Екатеринбур
га, где ведется реконструк
ция жилого дома по фран
цузской технологии. Кого 
только не называют и при
числяют к авторам этого нео
конченного проекта, однако 
самыми первыми здесь были 
монтажники ДСК, вернувши
еся после месячной стажи
ровки во Франции.

(Соб. инф.).

• Предновогодний ДСК: 
день за днем

ги прошедших акций — «Нет — правительственному вари
анту Трудового кодекса!» и «Да — депутатскому варианту 
кодекса!».

В конце прошлой недели состоялось заседание, на ко
тором члены ОПК комбината ознакомились и поддержали 
депутатский вариант Трудового кодекса, рассмотрели и ут
вердили график работы на 2001 год, обсудили меропри
ятия, связанные со встречей Нового года в подразделениях 
комбината, — общекомбинатовский новогодний бал нач
нется в ДК строителей им. М. Горького в 16.00 29 декабря.

* * *
РУКОВОДСТВО комбината тепло и сердечно поздрави

ло с 70-летием И. А. Стадникова, который в качестве 
секретаря горкома партии в свое время курировал строи
тельство и многое сделал для развития ДСК и массового 
жилищного городского домостроения.

* * *
ПРОФКОМ аппарата управления ДСК еще раз напомина

ет, что детский новогодний утранник для детей работников 
ДСК в ДК строителей начнется в 12.00 2 января, а дет
ский спектакль в ТЮЗе — 8 января в 11.00. Все, есте
ственно, с подарками от Деда Мороза. Билеты уже розда
ны.

* * *
ПРОШЕДШИЙ декабрь для коллектива комбината был 

омрачен пожаром, случившимся на бытовом комплексе 
«Уралочка» в микрорайоне «Ботанический». Материал об 
этом происшествии готовится в следующий номер газеты.

* * *
Завершаем подборку очень хорошей новостью: 21 де

кабря АОЗТ «УДСК» стал 101-м членом Союза предпри
ятий стройиндустрии Свердловской области, которое не 
только объединяет, но и имеет тесные связи, как с отече
ственными, так и зарубежными инвесторами.

проводка, так что в любой 
момент может произойти ко
роткое замыкание. Кроме 
первого этажа, на всех ос
тальных отсутствуют огнету
шители, а если есть, то они 
1996 г. зарядки. Пожарные 
краны не оборудованы ру
кавами, стволами, а на вто
ром этаже пожарный кран де
монтирован вообще. К это
му надо добавить, что дере
вянные конструкции чердач
ных помещений уже долгое 
время не обрабатывались ог
незащитным составом.

И еще: хозяйственники не 
подумали и поставили маши
ну для рёзки бумаги прямо

напротив запасного выхода, 
тем самым затруднив путь 
эвакуации из правого крыла 
здания в случае пожара.

Народная мудрость гла
сит: береженого Бог бере
жет. Поэтому мы надеемся, 
что буквально в кратчайшие 
сроки, после нашего пред
писания, все вышеперечис
ленные замечания будут ус
транены.

А. СЕРКИН, 
начальник 16 отряда

УГПС ГУВД Кировского 
района г. Екатеринбурга;

В. МУНТЯН, 
старший инспектор 

отряда.

Вторая московская 
строительная революция

Сегодняшний строитель
ный бум в столице России 
специалисты называют вто
рой строительной революци
ей. И она закономерна в 
эпоху строительства зарож
дающегося капитализма, ибо 
в Москве она более реальна 
(в отличие от провинций), 
ибо здесь сконцентрирована 
финансово-экономическая 
мощь государства...

Что же нового предложе
но московскими строителя
ми в области жилищного 
домостроения?

Во-первых, • жилищное 
строительство остается цент
ральным для Правительства 
Москвы.

Во-вторых, новые массо
вые застройки микрорайонов 
уже не сравнить с пятиэтаж
ными «черемушками» (50-е 
годы), да и с «китайскими 
стенами» блочно-панельных 
домов (80-е годы).

Сегодня московские домо
строители мощно осваивают 
сборно-монолитное и кир
пично-монолитное жилье, а 
это — очередной шаг к ев
ропейскому качеству, это — 
архитектурная выразитель
ность внешняя, при нестан
дартной, просто изобрета
тельной планировке квартир.* * *

Общеизвестен и принцип 
жилищной политики в Мос
кве: коммерческая прода
жа элитного жилья явля
ется источником финанси
рования жилья социально
го. Прошлый год: ввод — 
3,5 млн. кв. метров всего, 
это около 75 тысяч квартир, 
400 тысяч кв. метров — 
бесплатное муниципальное 
жилье; 1,5 млн. — на про
грамму реконструкции пяти

этажного жилого фонда, из 
них — не менее 800 тысяч 
кв. метров — для волнового 
переселения жителей сноси
мых домов — вышеприведен
ные цифры названы не для 
того, чтобы поразить ураль
цев московскими масштаба
ми, а чтобы уловить меха
низм действий специально 
созданного Департамента 
внебюджетной политики 
строительства города.

До его создания громад
ная армия московских стро
ителей оказалась в глубоком 
кризисе: без заработка, без 
госбюджетного финансирова
ния отрасль села на мель.

Новый Департамент за 
1997 — 1999 годы в роли 
инвестора обеспечил ввод 2,2 
млн. кв. метров жилья и за 
счет их реализации передал 
городу 700 млн. долларов 
на строительный заказ, в 
2000 году ДВПС планирует 
передать на городское стро
ительство около 300 млн. 
долларов.

За четыре года работы 
Департамент внебюджетной 
политики строительства горо
да доказал свою жизнеспо
собность. Его руководитель 
Леонид Краснянский коррес
понденту «Литературной га
зеты» сказал: «В Москве 
принят новый механизм осу
ществления строительно-ин
вестиционных проектов. В 
результате наравне с нашим 
Департаментом в его реали
зации действуют и другие 
инвесторы-застройщики, воз
никшая конкуренция создает 
дополнительные условия для 
снижения стоимости жилья».

Подготовил 
В. ВЯТКИН.
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• Из редакционной 
почты
«Чтоб каждый день 
обычной жизни...»

Встречая третье тыся
челетие, я решила через 
нашу родную газету по
здравить всех своих кол
лег — строителей, с на
ступающим новым, 2001 
годом.

Желаю счастья и
здоровья,

Желаю бодрости и сил, 
Чтоб каждый день 

обычной жизни
Вам только радость 

приносил.
Идут года —

но не беда.
Зимы нам нечего

пугаться.
Не зря Вахтанг поет 

слова:
«Мои года — 

мое богатство!»
И еще: всем — счас

тья, радости и удачи!
А. ШАЙБАКОВА, 
ветеран «УДСК».

• Мнение специалиста

Вокруг нового Трудового кодекса России
Кодекс законов о тру

де (КЗоТ) РСФСР был 
принят в 1971 году. В 
феврале 1988 года в 
него были внесены из
менения с целью его 
приближения к потребно
стям практики. В сентяб
ре 1993 года была при
нята новая редакция 
кодекса, который стал 
называться Кодексом за
конов о труде Российс
кой Федерации (КЗоТ 
РФ).

Данная редакция Ко
декса действует до на
стоящего времени.

Верховный Совет 
РСФСР постановлением 
от 19 апреля 1991 года 
признал целесообразным 
подготовить проект ново
го Трудового кодекса, со
ответствующего интере
сам трудящихся и объек
тивным потребностям 
производства в условиях 
многообразия форм соб
ственности.

Коренное обновление 
Трудового законодатель
ства и принятие нового 
Трудового кодекса пре
дусматривалось в Про
грамме социальных ре
форм в Российской Фе
дерации на период 
1996—2000 годов, ут
вержденной постановле
нием Правительства РФ 
от 26 февраля 1997 года.

В 1999 году, после
днем году работы Госу
дарственной Думы второ
го созыва, были внесе
ны на рассмотрение три 
проекта Трудового кодек
са РФ: от имени Прави
тельства РФ, депутатов 
Госдумы Т. Г. Авалиани 
и А. Г. Голова.

Указанные проекты 
обсуждались в законода

• ТБ — особое внимание

Предстоят 
медосмотры

Заканчивается 2000 
год. По его итогам в стат- 
отчетность у комбината 
попал один случай — 
травму ног получил мон
тажник ООО «ММС» 
П. А. Плотников.

Конец года у нас был

«Свердловский строи
тель» в ДСК читают. Изу
чают внимательно. Боль
шой интерес вызвали во
семь строк в предыдущем 
номере газеты. Вот они: 
«В профкоме обсуждал
ся вопрос

«Об уведомлении ра
ботодателей о том, что 
утверждена минимальная 
тарифная ставка рабочих 
первого разряда на стро
ительно-монтажных и 
ремонтно-строительных 
работах в размере 818 
рублей».

Редакция обратилась за 
разъяснениями к предсе
дателю ОПК ДСК В. А. 
Гурьеву. Он сообщил сле
дующее:

— Во-первых, могу со
общить, что уведомление 
уже сделано. На основа
нии трехстороннего отрас
левого тарифного согла
шения на 2000—2001 год 
и в соответствии с разде
лом «Обеспечение уров
ня жизни и гарантий 
социальной защищенно
сти» (пункт 2.6 тарифно
го соглашения) я обра

тельных органах власти 
субъектов Российской 
Федерации, в Совете Фе
дерации, прошли экспер
тизу в научных органи
зациях.

Проекты были рас
смотрены на парламент
ских слушаниях в апре
ле и октябре 1999 года. 
По результатам обсужде
ния комитет Госдумы по 
труду и социальной по
литике 21 октября 1999 
года рекомендовал Гос
думе отклонить проекты, 
внесенные Правитель
ством и депутатом Голо
вым А. Г. Также не по
лучил поддержки проект 
депутата Авалиани Т. Г.

При анализе прави
тельственного проекта 
видно, что его концеп
ция не предлагает реше
ния таких существующих 
проблем трудовых отно
шений, как:

— особенности приме
нения норм гражданско
го процесса при рассмот
рении трудовых споров;

— порядок участия 
работников в управлении 
организацией;

— ответственность ра
ботодателя за задержку 
выплаты заработной пла
ты;

— введение возмож
ности работы сверх нор
мальной продолжитель
ности рабочего времени 
«по инициативе работни
ка» сводит на нет гаран
тии, установленные при 
сверхурочной работе, и 
ведет к возврату 12-ча- 
сового рабочего дня и 
56-часовой рабочей не
деле;

— не содержит основ
ных принципов социаль
ного страхования, содей

энергичным и деятель
ным: прошли медосмотр 
все работники аппарата 
управления, связанные с 
компьютерной техникой, 
по охране труда и каче
ству работ был проведен 
рейд печати на всех пус
ковых объектах ДСК, ра
бочие «Отделстроя» (ди
ректор Курганский Ю. 
Н.) получили спецодеж
ду и спецобувь.

• Актуальное интервью

В повышении зарплаты 
заинтересованы все

тился с просьбой к гене
ральному директору про
вести индексацию мини
мальной тарифной ставки 
с 558 на 818 рублей, в 
связи с ростом потреби
тельских цен в сторону 
увеличения. Кроме этого, 
В. А. Московских я пере
дал копию документа «Об 
индексации минималь
ных тарифных ставок» за 
подписями А. В. Карло
ва, областного министра 
строительства, и В. Е. 
Пчелина, председателя от
раслевого обкома проф
союза.

— Как эта процедура 
будет проходить в 
«УДСК»?

— В уходящем году 
все работники комбината 
перешли на новую систе
му оплаты — 18-разряд- 
ную тарифную сетку, т. е.

ствия занятости и защи
ты от безработицы;

— не устраняет недо
статки действующего по
рядка разрешения кол
лективных трудовых спо
ров;

— полное отстранение 
и лишение профсоюзов 
и трудовых коллективов 
права решающего голоса 
по вопросам, связанным 
с установлением и изме
нением условий труда, 
увольнением работников;

— не учитываются 
международные стандар
ты трудовых прав.

В проектах депутатов 
Т. Г. Авалиани и А. Г. 
Голова явно видны не
достатки, которые не по
зволяют их рассматри
вать в качестве серьез
ной альтернативы прави
тельственному проекту.

Оба проекта получили 
негативную оценку орга
нов власти субъектов Рос
сии, комитетов Госдумы 
и Совета Федерации.

В связи с этими об
стоятельствами еще во
семь депутатов дей
ствующей Госдумы в 
мае 2000 года внесли 
свой проект Трудового 
кодекса РФ.

Его нормы приведены 
в соответствие с Консти
туцией России, конвек
циями МОТ и действую
щими федеральными за
конами.

Проект создан на ос
нове действующего Ко
декса с внесением в него 
значительных изменений, 
дополнений и направле
ний на сохранение и 
развитие опыта регули
рования трудовых отно
шений, который вобрал 
в себя действующий

В планах будущего 
года: январь — мед
осмотр рабочих «Отдел
строя», февраль — мед
осмотр работников трес
та «СФС».

Надеюсь, что в 2001 
году появятся инжене
ры по ТБ в УПТК (ди
ректор Барсуков Е. А.) 
и в «Энергостройсерви
се» (директор Цыба- 
тый В. П.). 

получили разряды от 1-го 
до 17-го, в соответствии 
с решением квалификаци
онной комиссии.

В повышении зарплаты 
заинтересованы все. При
быль и подоходный налог 
— вот основные компо
ненты денежного достат
ка нашей области. Пра
вительство области заин
тересовано в увеличении 
отчислений с подоходно
го налога, а значит и в 
повышении зарплаты, по
этому известно, что го
товится новое трехсто
роннее тарифное согла
шение. Зарплату надо по
вышать!

— Согласен. Но вновь 
спрашиваю: как это бу
дет происходить в ДСК?

— Думаю, что все до
кументы изучит эконо
мическая служба комби-

Кодекс законов о труде.
Обсуждение проекта 

показало его преимуще
ство перед проектом Пра
вительства РФ.

Таким образом, прави
тельственный проект тру
дового кодекса:

— ликвидирует право 
на труд;

— поощряет срочные 
трудовые договоры, про
дление которых зависит 
от работодателя;

— не устанавливает га
рантий от задержек за
работной платы;

— ограничивает права 
профсоюза, выставляя их 
за ворота предприятия;

— игнорирует не 
только Конституцию Рос
сии, но и ее междуна
родные обязательства;

— расширены основа
ния увольнения по ини
циативе работодателя — 
за разглашение коммер
ческой тайны;

— разрешается ис
пользование женского 
труда в ночных сменах, 
направление женщин с 
малолетними детьми в 
командировки;

— не предусмотрено 
социальное страхование 
лиц наемного труда;

— наделение работо
дателя правом сбора ин
формации о работнике.

Работник фактически 
остается один на один с 
работодателем, админи
страцией и его юриди
ческой службой, т. к. 
профсоюзам оставлено 
одно право,— писать жа
лобы.

При принятии прави
тельственного проекта 
кодекса профсоюзы Рос
сии лишаются защитных 
функций.

Поздравляя трудовые 
коллективы с Новым го
дом, хочу поздравить и 
поблагодарить за заботу 
о людях, за внимание к 
проблемам техники безо
пасности таких директо
ров предприятий, как Ко
ролев В. В., Курган
ский Ю. Н. и Богда
нов О. Г.

В. БЕЛОНОСОВА, 
начальник 

отдела ОТ. 

ната, исполнительная ди
рекция примет решение, 
исходя из экономичес
кой ситуации, и это обо
снование станет извест
но профсоюзному коми
тету.

— Владимир Алексе
евич, на документе, пе
реданном вами работода
телю, стоят подписи ми
нистра и председателя 
профсоюзного обкома, 
однако, не секрет, что в 
«УДСК» нет двухсторон
него подписанного кол- 
договора. Это влияет на 
ситуацию?

— Безусловно. Одна из 
первоочередных задач 
ОПК — это подписание 
нового колдоговора, а 
что касается аппарата уп
равления ДСК, то в этой 
«первичке» трудовое со
глашение уже подписано. 
Зарплата повышаться бу
дет — это неизбежно.

Верю, что новый, 2001 
год коллективы ДСК нач
нут в хорошем настрое
нии.

Интервью взял
В. ВЯТКИН.

Депутатский вариант 
вытекает из действующе
го КЗоТа, сохраняет все 
права и льготы, гаранти
рованные работникам 
действующим законода
тельством.

Принятие за основу де
путатского проекта со
хранит не только гаран
тии и охраняемые зако
ном интересы работни
ков, но и обеспечит пре
емственность и стабиль
ность действующего тру
дового законодательства, 
основанного на нормах 
международного права.

Ю. ВЕДЕРНИКОВ, 
гл. правовой 

инспектор 
Свердловского 

обкома 
профсоюза 

строителей, 
заслуженный юрист 

Российской 
Федерации. 

ОТ РЕДАКЦИИ: Ком
ментарий нашего автора, 
известного юриста, был 
подготовлен к печати в 
начале декабря, однако, 
как вы уже знаете, Гос
дума начала слушание 
всех четырех вариантов 
ТК.

В связи с этим обком 
профсоюза строителей, 
Федерация независимых 
профсоюзов России и 
области, изучив их, при
зывают домостроителей 
выступить против прави
тельственного варианта, 
поддержать вариант 
проекта, предложен
ный группой депутатов.

(Все профкомы на ме
стах имеют московские 
координаты уральских 
депутатов). Вышедшее 
постановление отрасле
вого обкома предлагает 
комплекс мер по отстаи
ванию этой позиции, а 
значит и по защите ин
тересов строителей.

Кадры, 
назначения

На прошлой неделе 
приказом по ДСК глав
ным диспетчером ком
бината назначен Вла
дислав Сергеевич 
Агаджанов, ранее рабо
тавший в ОАО «Свято
гор» и ЗАО «Завод фос
форных удобрений» 
(г. Красноуральск).

• 13 января — 
День российской 
печати

Даты старого 
Нового года

13 января, в старый Новый 
год, отмечается новый всена
родный праздник — День рос
сийской печати. Этот знамена
тельный день памятен и для 
коллектива уральских домо
строителей. 13 января 1974 
года вышел первый номер газе
ты «Свердловский строитель» 
в качестве издания коллектива 
«УДСК». Газете исполнится 27 
лет, а если брать ее предыду
щий выход (1943—1969 гг.), то 
получается — 53 года, по край
ней мере, два года назад тор
жественно отмечали 25-летие 
газеты.

Юбилей «Строителя» мы 
вспомнили не случайно: газе
ту тогда сердечно поздрави
ли не только подразделения 
ДСК, но и коллеги по перу — 
сотрудники журналов и газет 
города и области.

Среди поздравивших ДСК 
и газету были и представители 
Управления печати и массовой 
информации правительства 
Свердловской области в лице 
его тогдашнего руководителя 
А. С. Еловских и начальника 
отдела СМИ В. И. Юровских. В 
канун Дня российской печати 
мы поздравляем и благодарим 
наших старших товарищей за 
консультации, за помощь и 
внимание к такому маленько
му изданию, как газета ДСК.

Кстати, у коллектива Управ
ления грядет юбилей: 60 лет 
назад, 20 декабря 1940 года, 
вышло решение исполкома 
Свердловского областного Со
вета депутатов трудящихся о 
создании хозрасчетного управ
ления издательства и полигра
фии, 1 января 1941 года оно 
официально родилось, а с се
редины января (возможно, 13- 
го) стало функционировать.

Так что с юбилеем вас, 
коллеги!

* * *
Любопытная деталь: в 

этом номере газеты со сво
ими заметками выступают 
35 авторов — всех вас по
здравляем с Днем россий
ской печати и днем рожде
ния газеты!

Редакция газеты 
«Св. строитель».

Совет ветеранов по
здравляет всех пенсионе
ров с наступающим но
вым, XX! веком и желает 
оставить все горести и 
печали в веке прошлом, 
уходящем. А в новом веке 
не грустить, что быстро 
летят годы, ведь их удер
жать не в нашей власти. 
И пусть же будет так все
гда — чем больше лет, тем 
больше счастья.

Здоровья вам, неиссяка
емой энергии, задора и бла
гополучия на долгие годы.

И еще поздравляем 
всех пенсионеров — име
нинников января с днем 
рождения и желаем всем 
доброго здоровья, душев
ного спокойствия и равно
весия, при этом не терять 
твердости духа, молодос
ти, оставаться всегда ува
жаемыми людьми.

С уважением 
Совет ветеранов ДСК.

Кто родился 
в январе...

Вот имена работников 
комбината, которые в ян
варе будущего года отме
тят дни рождения. Это:

По ООО «Отделстрой»:
— маляры В. А. Соцкова 

(6), Е. И. Мальцева (8), 3. 
В. Перова (9), сварщик А. 
Н. Ошурков ( 14), штука
тур Е. М. Каширова ( 15), 
слесарь Е. И. Бекетов (20), 
мастер СМР П. М. Боярши
нов (21) и плотник Д. А. 
Фарленков (29).

По головному 
предприятию ДСК:

— бухгалтеры Г. Г. Су
хова (3), Г. А. Нечаева (3), 
зам. ген. директора по 
производству В. Н. Берсе
нев ( 18), водитель P. X. 
Арсланов (25) и бухгалтер 
А. В. Марченко (28).

Не забудьте поздравить 
их, коллеги!

А. НАПОРОВА (С У ПР).
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• Знаете ли вы, что...
До указа Петра I Новый год на Руси отмечали 

1 сентября (еще ранее — 1 марта).
Дата 1 января 1700 года была исторически важна: 

в тот год отметили 7208 лет от «сотворения мира», 
нынешний январь — это будет 7509 год от «со
творения мира».

Лирические четверо cfnuuiU4 Haqejfcqbt Кою/ри чей

• На поэтической 
волне

От редакции: В канун Нового года 
в редакции оказались стихи нашей 
читательницы Надежды Кокуриной. 
И мы не могли не познакомить вас 
с ее лирикой, полной любви...

* * *
Мы так часто теряем друзей, 
Мы так часто над ними смеемся, 
Но все понимаем потом, 
Когда навсегда расстаемся.

* * *
Хочу тебя увидеть, милый друг, 
Вдруг ты нежданно встанешь 

у порога, 
И я кастрюлю выроню из рук, 
Дар речи потеряю не надолго...

а * л
Я без тебя живу, как дождь 

без тучки, 
Как ночью небо без луны 

и звезд, 
Как маленький беспомощный 

котенок, 
Который потерялся и промок.

* * *
Все мои часы остановились, 
Стрелки не торопятся вперед, 
Мне твои глаза давно не снились, 
Но их свет в душе моей живет.

t t t
Сегодня в мыслях убегу я в лето, 
В зеленые березы и луга, 
Любви тропинка затерялась где-то, 
Она еще вернет мне вновь тебя!

* * л
Закончится зима, 
И этот снег растает, 
Все будет хорошо.
Но кто об этом знает? 

* * *
В душе горит костер, хоть стужа 

за окном, 
Любовью я полна, о горе же — 

потом.
Я — словно свет звезды, 

я — словно луч, 
Который далеко, но он красив и жгуч, 
Любовь моя чиста, тебе ее дарю! 
И каждый день за то судьбу благодарю.

★ ★ *
Знаю: нынешний 

праздничный вечер, 
Только за полночь

угомонится, 
Первый снег — он не ве
чен, 
Только третий надолго 

ложится. 
Вот и в жизни моей 
Чувство первое — 

это нелепость, 
Ну, а третий порыв — 
Это снежная крепость. 
И на две тыщи лет 
Третья ляжет неумолимо, 
Тихо падает снег, 
И секунды бегут торопливо.

А. НЕСУН.

Истопите мне баньку по-черному...

9 Так утверждают звезды..----------- 

Гороскоп для «УТ)СК» 
на год Ъелой Змеи

В канун Нового года, в канун третьего тысячелетия, га
зеты и журналы заполнены предсказаниями, астрологичес
кими прогнозами. Читатели вдумываются в них, строят свои 
планы...

На основе различных публикаций мы подумали, а почему 
бы не составить прогноз для «Уральского ДСК», рожден
ного 4 мая 1963 года? По этой дате можно заключить, 
что ДСК появился в год Кота, а по знаку зодиака является 
Тельцом (21 апреля — 21 мая), для которого стихией 
является Земля («СФС»), а правящей планетой — Венера.

Так что же ждет Тельца-ДСК в год Белой Змеи?
В личной жизни: покровительство Венеры, планеты любви 

и красоты, означает, что страсти и любви у Тельцов будет 
предостаточно, хотя общеизвестно, что Телец-ДСК — это 
преданный партнер. В первых числах апреля Телец должен 
уделить особое внимание партнерам, а конец мая будет для 
него насыщен энергичной деятельностью. Тайные романы 
для Тельцов нежелательны, но он все же случится в первой 
декаде октября, однако к концу месяца закончится ссорой.

В финансовом плане: наиболее удачными для Тельца- 
ДСК будут конец марта и начало апреля, май, июнь, конец 
августа и начало сентября, денежные поступления будут в 
конце ноября и начале декабря.

О партнерах Тельца-ДСК: наиболее прочны и удачливы 
будут взаимоотношения с организациями и фирмами, рож
денными под знаком Девы, Козерога, Рака и Рыбы. В этих 
взаимоотношениях в 2001 году Телец должен особое вни
мание уделить количеству и качеству.

Если желаете, распишем жизнь Тельца по месяцам.
В январе — во всю мощь следует развивать все начатые 

дела, брать, не боясь, любые инвестиции — можно смело 
взять судьбу за хвост!

В феврале — все бизнес-планы будут успешны, только 
следу£т не снижать активность, думать о самодисциплине, 
опасаться собственной амбициозности.

В марте — Тельца-ДСК будут проверять на прочность,

• С улыбкой!

но помогут новые покровители и спонсоры.
В апреле — все рискованные дела у Тельца будут ус

пешными, а финансовое положение просто превосходное.
В мае — Тельцу следует заняться внешним видом. (Не

мудрено, возможно проведение годового собрания акцио
неров и предстоящий день рождения).

В июне — месяц будет трудным. Предстоит многое пе
реосмыслить, а ситуацию держать под контролем.

В июле — Тельцу предстоит продолжать начатые дела, 
проявлять усилия для поиска дополнительного заработка.

В августе — Тельца ожидают небольшие потрясения, 
касающиеся материальных и духовных ценностей. Финансо
вое положение у Тельца-ДСК будет трудным, но деньги 
будут.

В сентябре — все затраты с лихвой будут компенсиро
ваны. На Тельца-ДСК просто обвалится финансовое благо
получие, великолепные отношения со всеми (читай — го
род, область, министерство).

В октябре — в середине месяца предстоят траты на 
новое дело. Смело действуйте, все окупится!

В ноябре — звезды говорят: будут большие проблемы 
со сдачей жилья, но все закончится успешно.

В декабре 2001 года: Тельцов в канун 2002 года ожи
дают разочарования в самых преданных и близких к нему 
людях. Се ля ви! Не отчаивайтесь, все будет нормально.

Общий прогноз. Активность, творческое начало для 
Тельца, рожденного в год Кота, залог успеха. Только не 
медлить: появился добрый лучик — немедленно действуй
те!

И еще раз о финансовой стороне жизни Тельца: для 
успешного осуществления всех фундаментальных планов 
следует подумать о материальной базе. Первая половина 
года для Тельца будет такова: середина января — денеж
ные поступления; февраль — рассчитаемся со всеми креди
торами. С 9 по 20 марта — можно успешно вкладывать 
средства в долгосрочные проекты. Апрель — обязательное 
повышение зарплаты, получение дивидендов.

***
(ПРИМЕЧАНИЯ. Первое: надеемся, вы с улыбкой отне

сетесь к данному гороскопу. Второе: редакция газеты по 
публикуемому прогнозу ответственности не несет, хотя, как 
знать, так утверждают звезды...).

С наступающим Новым годом, домостроители!

Этот фотоснимок в редак
цию передала одна из чита
тельниц. Дело в том, что в 
канун Нового года, в канун 
третьего тысячелетия, она 
планирует истопить баньку. 
Съездила на разведку (ст. 
Сагра) и обнаружила, что 
баня занесена снегом под

крышу. Откопать ее — жен
щине не под силу, нужна 
мужская сила. Вот она и 
предлагает: не найдется ли 
помощник? А ведь так хо
чется пожариться...

(Координаты в редакции).
Фото Т. Г. Игнатьевой.

• Свежайший анекдот---------------------
— Чем отличается американский Санта-Клаус от рус

ского Деда Мороза?
— Существенно. Американский всегда трезв и один 

разносит подарки, а наш Дед Мороз всегда бывает 
подвыпившим и чаще всего подарки разносит с какой- 
то девкой.

В новогоднюю ночъ...
• В приличном обще

стве принято вилку дер
жать в левой руке, а биф
штекс — в правой...

* * *
• 1 января 2001 года. 

На столе записка: «С 
Новым годом!

P. S. Рассол в холо
дильнике. ,

P. S. S. Холодильник на 
кухне».

* * *
• Старика Митрофаны- 

ча не любили в деревень
ке. В 1919 году он уро
нил бутылку водки.

* * *
• Во время празднова

ния нового 2001 года теле
репортер спрашивает у про

хожего на улице Лондона:
— Скажите, какие у вас 

планы на это тысячелетие?
— Довольно скромные. 

Большую его часть я 
буду мертв.

* * *
— Почему вы бежали 

из тюрьмы?
— Я хотел жениться.
— Да, странное у вас 

представление о свободе.
* * *

Поможем разобраться, 
прежде чем вы сядете за 
праздничный стол:

Если шурин — это 
брат жены, а деверь —- 
это брат мужа, то жена 
деверя и жена шурина, а 
также жены братьев меж

ду собой — это ятрови. 
И еще: если сватовья — 
это отцы супругов, то 
свояки — это мужья се
стер между собой (В. С. 
Матвеев).

А вот муж бабушки, но 
не дедушки,— это кто? 
(Ф. Киркоров).

* * *
МарьВанна спрашивает 

у пятиклассников:
— Какое это время: 

«он убирает, она убира
ет, ты убираешь»?

— Вовочка, задумчиво: 
— Должно быть, пред

праздничное, канун Ново
го года.

* * *
Мужик после встречи

Нового года смотрит в 
зеркало и говорит:

— Я тебя не знаю, но 
я тебя побрею.

* * *
Другой мужик утром 

после встречи Нового 
года с опухшим лицом, 
красными глазами, небри
тый, тоже стоит и смот
рит в зеркало:

— Так вот ты какой, 
человек третьего тысяче
летия...

* * *
И в завершение — за

нимательная сексуальная 
арифметика:

1) Напишите, сколько 
дней в неделю вы хотели 
бы заниматься любовью.

2) Умножьте это число 
на 2.

3) К полученному числу 
прибавьте 5.

4) Умножьте сумму на 50.
5) Если в этом году у 

вас уже был день рожде
ния, то прибавьте 1750, а 
если нет — 1749.

6) Из полученного чис
ла вычтите год вашего 
рождения.

7) И вот результат: пер
вая цифра — это количе
ство дней в неделю, по 
которым вы хотите зани
маться любовью, а две 
последние цифры — ваш 
возраст.

С Новым годом вас, 
дорогие!
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